



VERLAG KARL ALBER



Verletzbarkeit im Diskursraum Flucht

Eine subjektivierungstheoretische Perspektive auf Erfahrungen zwangsmigrierter Menschen

Von Jonas Becker

2025, 487 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-495-99068-1

(Vulnerabilität, Vulneranz, Resilienz |

Vulnerability, Vulnerance, Resilience, Bd. 2)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99068-1

In diesem Buch werden Fluchtmigrationsforschung, Subjektivierungsforschung und Biographieforschung miteinander verknüpft. Ein Fokus der theoretischen Auseinandersetzung liegt auf dem Einbezug psychoanalytischer Perspektiven in die Subjektivierungsforschung und nimmt so die Tiefendimension von Subjektivierung in den Blick. Auf Grundlage biographisch-narrativer Interviews wird die Überlagerung von Rassismus und Ableismus im Kontext von

Zwangsmigration untersucht und auf ihr spezifisches Verletzungspotential hin befragt. Die Studie liefert damit kritische Impulse zur Frage nach Vulnerabilität in Zusammenhang mit Zwangsmigration.

Jonas Becker arbeitet neben der Fluchtmigrationsforschung zu sonder- und inklusionspädagogischen Fragestellungen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Verletzbarkeit im Diskursraum Flucht

Eine subjektivationstheoretische Perspektive auf Erfahrungen zwangsmigrierter Menschen

By Jonas Becker

2025, 487 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-495-99068-1

(Vulnerabilität, Vulneranz, Resilienz |

Vulnerability, Vulnerance, Resilience, vol. 2)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99068-1

This book combines forced migration research, subjectivation research and biography research. One focus of the theoretical discussion is on the inclusion of psychoanalytical perspectives in subjectivation research which thus takes a look at the deep dimension of subjectivation. On the basis of biographical-narrative interviews, the overlapping of racism and ableism in the context of forced migration is examined

and questioned with regard to its specific potential for violation. The study thus provides critical impulses on the question of vulnerability in connection with forced migration.

In addition to forced migration research, *Jonas Becker* also works on special education and inclusive education issues.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

